

Knoblauchland Magazin Nürnberg, Fürth und
Erlangen März 2022

Lilith e.V. bedankt sich



Vielen Herzlichen Dank für Ihre Spende.

Es sind für die Kinder von LILITH e.V.

1.260.- EUR zusammen gekommen.

Wir haben heuer an über 150 Kinder schöne Geschenke
und Gutscheine ausgeben können. Außerdem können wir
durch Ihre Unterstützung schöne Ausflüge bezahlen und
Besuche in Kinos und Museen mit den Kindern machen.

Falls der eine oder andere Spender*in gerne einmal
einen Blick „hinter die Kulissen“ von Lilith werfen möchte,
anrufen genügt, gerne stellt Ihnen Frau Dahm die
Einrichtung vor.

Herzliche Grüße

Yvonne Brehm und Daniela Dahm